



LA VILLE DE WAVRE ENCOURAGE LE PORT DU MASQUE DANS LE CADRE DE L'ÉPIDÉMIE DU CORONAVIRUS

Cher.e.s concitoyen.ne.s,

En complément des mesures déjà mises en place pour freiner la propagation du coronavirus et compte tenu des données disponibles sur le mode de transmission de ce virus, **la Ville de Wavre vous encourage vivement à porter un masque lors de vos sorties nécessaires et vos déplacements**, là où un contact proche est créé entre les personnes.

Nous insistons lourdement sur le fait que le port d'un masque n'est qu'une mesure additionnelle aux mesures gouvernementales portant sur le confinement, la distance physique, l'interdiction des déplacements non essentiels et les mesures d'hygiène, notamment le lavage régulier des mains. Ces dispositions doivent toujours être respectées scrupuleusement.

En raison de la pénurie actuelle, les masques de type chirurgical et de type FFP2 doivent être prioritairement réservés aux professionnels de la santé et aux personnes les plus exposées. Dans l'espoir de pouvoir disposer de masques à plus large échelle, **nous vous encourageons à confectionner des masques alternatifs**. La Ville de Wavre et le CPAS soutiennent déjà des initiatives citoyennes de ce type. Des tutoriels sont disponibles sur plusieurs sites Internet, notamment sur celui du SPF santé (<https://faitesvotremasquebuccal.be>).

Comment mettre, utiliser et enlever un masque ?

- Avant de mettre un masque, se laver les mains avec une solution hydroalcoolique ou à l'eau et au savon.
- Appliquer le masque de façon à recouvrir le nez et la bouche et veiller à l'ajuster au mieux sur le visage.
- Quand on porte le masque, éviter de le toucher et le cas échéant, se laver les mains avec une solution hydroalcoolique ou à l'eau et au savon.
- Ne pas réutiliser des masques à usage unique.
- Laver quotidiennement les masques en tissu selon les recommandations d'usage (60°C).

Les différentes mesures prônées actuellement devront certainement être adaptées en fonction de l'évolution des données de l'épidémie. Nous vous remercions à nouveau pour tous vos efforts et toutes vos initiatives. Cette crise est majeure et nous ne la surmonterons que collectivement.

Françoise Pigeolet – Bourgmestre
Gilles Agosti – Echevin de la Santé / Infirmier urgentiste
Vincent Hoang – Conseiller communal / Cardiologue